



La Côte-de-Beaupré souligne l'excellence de ses gens d'affaires Gala Reconnaissance – Une célébration à ne pas manquer !

Beaupré, le 6 août 2025 – Développement Côte-de-Beaupré est fier de dévoiler les lauréats de la 22^e édition du Gala Reconnaissance, un événement phare qui souligne l'audace, le savoir-faire et l'engagement des acteurs qui façonnent l'avenir de notre belle région. Présenté par Hydro-Québec, le Groupe JD et Desjardins, le gala se tiendra le 2 octobre 2025 au Centre des congrès Mont-Sainte-Anne, sous la présidence d'honneur de Mme Stacy Clair, directrice générale de Mécanique J. Clair, et de M. James Clair, fondateur de l'entreprise. Une soirée grandiose attend les invités, alors que la Côte-de-Beaupré célébrera l'influence positive de ses entrepreneurs et organismes.

Voici les récipiendaires 2025 :

- Agriculture et agroalimentaire : **Flores**
- Arts et culture : **Atelier Paré, économusée de la sculpture sur bois**
- Industrie, commerce et services : **Entreprises Bolduc**
- Éco-Responsable : **TortÜe - Clinique psychosociale et de développement global**
- Tourisme, sports et plein air : **Canyon Sainte-Anne**
- Microentreprise : **Les Trois Becs**
- Organisme de l'année : **Fondation de l'Hôpital Sainte-Anne-de-Beaupré**
- Entreprise de l'année : **Beaux-Prés Microbrasserie**
- Prix du président : **Shack à Patates**
- Prix paysage : **Ville Château-Richer - Création d'un espace public autour d'un lien piétonnier**

De plus, dans le cadre du Défi OSEntreprendre – Volet MRC, trois entreprises émergentes seront également récompensées :

- **Claes Équipement**
- **Clinique podiatrique Mont-Sainte-Anne**
- **Multivers**

C'est bien plus qu'un simple gala : c'est une véritable célébration de la passion, de l'innovation et de l'engagement régional. Ce rendez-vous annuel est l'occasion de rendre hommage à celles et ceux qui, chaque jour, contribuent au rayonnement de la Côte-de-Beaupré. Participez à une soirée mémorable, empreinte de fierté, de rencontres inspirantes et d'un vent d'optimisme pour l'avenir de notre région. Les billets sont maintenant en vente sur le site Internet : www.galareconnaissancecdb.com. Restez à l'affût, d'autres détails sur l'événement seront dévoilés sous peu.

Nous tenons à remercier chaleureusement nos principaux partenaires pour leur soutien indéfectible, pour lequel cette soirée est rendue possible.

Partenaires présentateurs :



Partenaires Adeptes et Admirateurs :



À propos de Développement Côte-de-Beaupré

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l'organisation fédère les forces des élus, des gens d'affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté. Développement Côte-de-Beaupré est gestionnaire de PLUmobile.

À propos du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré

Depuis 2001, le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré honore des individus, des entreprises et des organismes qui se démarquent par l'excellence et leur implication dans le milieu. Chaque année, une dizaine de prix sont remis pour honorer des entreprises et des personnes hors du commun, bâtisseurs de la Côte-de-Beaupré.

-30-

Source et Informations : Isabelle Tremblay, adjointe à la direction et agente de liaison
Coordonnatrice du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré
Développement Côte-de-Beaupré
isabelle.tremblay@developpementcdb.com
418. 827.5256 poste 200